

LE TISSU SOCIAL

Qu'est ce que le Tissu Social ?

On entend souvent dire que de nos jours il s'est relâché, usé, qu'il est quasi inexistant.

Cette comparaison entre l'ensemble des liens qui unit des personnes de tous âges, qui les fait se rencontrer périodiquement dans le plaisir de l'amitié, cette comparaison que l'on en fait avec une étoffe bien tissée, dont la chaîne et la trame sont solidement entre-croisées est chargée de symboles et reflète une réalité.

Si les mailles, les fils, sont bien tressés, le tissu sera solide et supportera bien des aléas. Si au contraire il est lâche, bien vite viendront les accrocs, les vides.

Il en va de même des relations humaines et des liens qui nous lient les uns aux autres.

Ce sont les rencontres, les échanges qui entretiennent des liens solides.

Bien-sûr, nous avons tous été « échaudés » un jour ou l'autre : les excès, les « affaires » de tel parti, telle organisation, tel syndicat nous ont révoltés. Et « chat échaudé craint l'eau froide » - même l'eau froide.

Mais soyons rassurés, dans une Amicale de quartier, point de gourou, de chef, de Maître à penser, que chacun apporte son fil sur le métier.....et la toile sera solide.

Line Verniol.

PETIT CONTE DE NOEL

Habitants de St-Georges, lorsque vous passerez devant un sapin - encore jeune, mais fier et droit - qui symbolise et rappelle la joie de Noël, souvenez-vous de l'histoire du « sapin et de l'oiseau » ou « pourquoi le sapin est-il toujours vert même en hiver » ?

Oyez, Oyez braves gens, je m'en vais vous le conter.

Dans un pays nordique où la bise soufflait très fort et très froide, un petit oiseau blessé, qui n'avait pu voler avec les siens vers des cieux plus cléments, cherchait un abri pour l'hiver.

Il avait interrogé tous les arbres, les chênes, les hêtres et les bouleaux au tronc d'argent, les charmes et les châtaigniers, aucun ne voulait de lui « tu n'avais qu'à partir avec les tiens ». De l'aile brisée, ils ne voulaient rien savoir.

C'est alors que le sapin dit à l'oiseau « Mes aiguilles vertes ne sont pas aussi confortables que des feuilles, mais elles sont à toi, et te serviront d'abri ». L'oiseau se blottit au coeur du sapin et passa l'hiver sous ses aiguilles vertes jusqu'au retour des beaux jours.

C'est depuis ce temps, très reculé, que les sapins gardent leurs aiguilles l'hiver, alors que tous les autres arbres sont dénudés, en reconnaissance de la bonté et de l'amour du sapin pour l'oiseau.

Puisse tous les petits sapins vous rappeler, en vos heures de solitude, cette belle histoire de Noël.

Line Verniol.